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「前期前半終了、有意義な夏休みを！」
校長 小玉 智士

今日で年度の３分の１を終えることになりますが、この４か月で生徒は目覚
ましい成長を遂げていると実感しています。清々しい挨拶、落ち着いた雰囲気
の中での朝読書、真剣に取り組む授業態度、生徒の主体性や学級の団結力が高
まった体育祭、自ら考え仲間と協力しながら学びを深めた３年修学旅行・２年
校外学習・１年宿泊学習、新たなアイディアを取り入れようと工夫した生徒会
活動、学級内での協力した班・係活動、中体連や発表会などで全力を尽くした
部活動など、一人ひとりの生徒が意欲的に取り組む姿が見られました。

６月下旬から７月初めまで、通信陸上大会、管内陸上大会、体操・
新体操大会が開催され、７月７、８日の管内中体連大会では、本校か
らは、男女卓球、男子バレーボール、女子バスケットボール、女子バ
ドミントン、剣道の５つの種目に出場しました。最後まで集中力を切
らさず、声を掛け合い、粘り強く戦う姿、全力で自分たちの力を出し
切る真剣な姿に結果以上に感動しました。今年は、全道・全国大会に
出場する生徒もたくさん出ました。本当におめでとうございます。全
道大会は暑い中での開催ですが、コンディションを整え、ベストを尽
くしてきてほしいと思います。３年生は、全道大会出場者以外は一応
の区切りとなりますが、進路など新たな目標に向かっての努力を、１
・２年生については新チームでの一層の活躍を期待しています。また、

この夏休みには、先日、中文連器楽発表会で素晴らしい演奏を聴かせてくれた吹奏楽部が、全国吹奏楽
コンクールの札幌地区大会に出場します。是非、頑張ってきてほしいと思います。

さて、明日から２４日間の夏休みが始まります。夏休みは、じっくり
と時間をかけて物事を行うことができる期間です。自分でしっかり考え、
計画を立てたと思いますが、修正を加えながらもやり切り、有意義な期
間にしてほしいと思います。夏休み明けには、前期期末テスト（８月１
８日・９月７日）市内新人戦（９月１・2日）が行われます。それらも念
頭に置き、学習や部活動などに意欲的に取り組んでほしいと思います。
また、家庭でも是非、読書（家読・うちどく）をしてほしいと思います。
普段は、朝読書以外はあまり読書をしないという生徒も多いと思います。
この期間を大事にしてほしいと思います。

夏休みは生活の中心が学校生活から家庭生活に変わります。家族との時間
を大切にし、家族の一員としてお手伝いを積極的に行ってほしいと思います。
家の掃除、食器洗い、風呂洗い、買い物など、家族と話し合って自分ができ
ることを実行してほしいと思います。

新型コロナ感染はもちろん、交通事故や水の事故、熱中症や食中毒等の事
故にも十分気をつけ、一人ひとりが充実した夏休みになることを期待してい
ます。そして、8月1８日（金）、全員が笑顔で元気なあいさつとともに登校
することを楽しみにしています。

全道中体連大会へ。健闘を祈っています！『野中旋風』を巻き起こしてきて下さい(o^^o)

水泳が函館市で7月21日(金)～23日(日)まで（終了）、陸上競技が釧路市で7月25日(火)～27日(木)まで、
体操・新体操が札幌市で7月27日(木)～30日(日)まで全道中体連大会が行われます。野幌中学校からも多く
の選手が出場します。なお、３年生の伊藤君は愛媛県の全国大会にも出場が決まっています！頑張れ∼p(^^)q
【陸上】《男子100m》伊藤・鈴木・五十嵐 《男子200m》伊藤・五十嵐

《女子砲丸》吉元
《男子400mR》米山・伊藤・五十嵐・鈴木・本川・中西
《女子400mR》小葉松・南部・木村・田矢・高橋・三浦

【体操】佐藤璃桜・佐藤柚乃 【新体操】原田萌衣 【水泳】北山七海



７/７～８ 石狩管内中体連大会終了 子どもたちの『野中プライド』、最高でした！３年生、ご苦労様(o^^o)

７月７日(金)・８日(土)の２日間、『石狩管内中体連大会』が行われました。市内大会を勝ち抜いて、江別市
の代表として臨んだ大舞台。残念ながら今回出場した種目は、全道大会への出場は叶いませんでしたが、３年生
の戦う姿勢は、後輩の心に確実に刻まれたはずです。最後まで『野中プライド』を胸に秘め、戦い続けてきた３
年生に心から感謝します。新たな目標へのチャレンジに向かって頑張って下さい。ご苦労様でした<m(̲̲)m>

R5石狩管内中体連大会結果
【女子籠球】野幌中 ２４－６２ 恵明中（１回戦敗退）
【男子卓球】《団体戦》

予選リーグ１勝2敗で３位（予選リーグ敗退）
《個人戦》
３年新屋（3回戦敗退）３年野口（3回戦敗退）３年宇野（2回戦敗退）
２年岡村（2回戦敗退）２年鶴舎（2回戦敗退）２年渡邉（2回戦敗退）

【女子卓球】《団体戦》
《管内第３位》予選リーグ２勝0敗で１位通過 …決勝トーナメント進出！

１回戦 野幌中 ３－０ 東部中
準決勝 野幌中 ０－３ 広葉中
《個人戦》
３年塚田（3回戦敗退）３年武田（2回戦敗退）３年白倉（2回戦敗退）
３年磯部（2回戦敗退）３年藤田（2回戦敗退）２年山本（2回戦敗退）３年丸山（1回戦敗退）

【男子排球】野幌中 ２ー０ ヴェイツ石狩VC
野幌中 ０－２ 東部中 （2回戦敗退）

【女子羽球】《個人戦》
３年松橋（2回戦敗退） ２年針ヶ谷（1回戦敗退）

【剣 道】《個人戦》
１年大塚（1回戦敗退）

試合は日常生活の試し合い。野中生の清々しさは、普段の生活態度の賜物です。
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教職員 保護者 生徒

学校教育アンケートへの御協力、ありがとうございました
学校教育アンケートへの御協力、ありがとうございました。回答率は８６．９％でした。昨年に引き続き、

Googleフォームを活用して実施しました。次回１２月もGoogleフォームでアンケートを実施いたしますの
で、よろしくお願いいたします。
回答については、様々な御意見、御指摘、御要望をいただきました。本当にありがとうございます。しっ

かりと検討・対策を行い、今後の学校運営に生かしてまいります。
※回答いただいた評価を、Ａ＝４ Ｂ＝３ Ｃ＝２ Ｄ＝１として平均値を算出しています。（最大値４）

【質問項目】

Q１ 重点目標達成に向けて努力している。

Q２ 保護者･地域から「愛される学校」になっ
ている。

Q３ 情報発信を十分行い、様子を伝えている。

Q４ 保護者と教職員の間に信頼関係･協力関係が
できている。

Q５ 分かりやすい授業になるための工夫・改善
を行っている。

Q６ 自主学習や家庭学習など、学習習慣が身に
付くように指導している。

Q７ 自分の将来について考えられるような学習
活動や進路指導を行っている。

Q８ 学校の雰囲気が良く、子どもは楽しく学校
生活を送っている。

Q９ 決まり･マナーを身につけ、場に応じた言動
ができるように指導している。

Q10 生徒の悩みの解決に努め、いじめ対策を行
っている。

Q11 生徒の健康安全を大切にする指導を行って
いる。

Q12 自主的に、きちんとした学校生活が送れる
よう指導している。

Q13 子どもたちが行事に進んで取り組むように
指導している。

Q14 校内外の環境美化に取り組んでいる。

Q15 施設･設備は教育環境として十分整っている。

【保護者アンケートから】
学級担任の子どもたちへの関わり方や、ホームページやtetoruでの情報発信等について温かい御意見や、授業に関して、

また部活動についての御指摘もいただきました。ありがとうございます。新型コロナも５類に移行になり、徐々に以前の学
校生活に戻りつつあります。しかし、学校環境はめまぐるしく変わってきています。学校として、しっかりと時代の流れを
つかみ、子どもたちのために真摯に対応していきます。
【生徒アンケートから】
夏場の教室の暑さについての意見が多数を占めました。各教室にはサーキュレーター、扇風機がついていますが、なかな

か涼しくならないのが現状です。申し訳ありませんが、継続して、水分補給や着衣での体温調節で乗り切って行くしかない
状況です。他にも、授業のこと、部活動のこと、学校生活全般について意見をいただきました。今後はより一層、子どもた
ちに寄り添い、みんなが笑顔で楽しく学校生活が送れるよう、取り組んでまいります。



宿泊学習を行いました。１年生は元気いっぱい！

7月12日(水)～13日(木)の１泊２日の日程で、１年生の宿泊 日 曜 行事予定 放課後
学習を行いました。あいにくの雨天でしたが、ほぼ予定通りに
体験活動ができました。２日目の炊事体験でやや時間がかかり、 １ 火
帰着時間が１時間以上遅れてしまいましたが、非常に有意義な
２日間でした。ここで体験、経験したことを学校生活の中で生 ２ 水

かしていきましょう!(^^)!
３ 木 教育講演会（江別市民会館）

４ 金

５ 土 週休日

６ 日 週休日

校外学習を行いました。さすが２年生です(o^^o) ７ 月

7月12日(水)に、校外研修を行いました。班ごとにJR野幌駅 ８ 火
に集合し、札幌市内で自主研修を行いました。公共機関を利用
して自分たちで計画をした行程に沿って研修できたことは貴重 ９ 水
な経験になりました。さすが２年生です。来年の修学旅行に向
けて、良い経験・準備ができたと思います。御苦労様でした。 10 木 ※学校閉庁日

11 金 山の日

12 土 週休日

13 日 週休日

14 月 ※学校閉庁日
PTA交通安全指導ありがとうございます。

15 火 ※学校閉庁日
7月3日(月)～5日(水)に、PTAの交通安全

指導を行いました。当初は6日も予定してい 16 水
ましたが、雨天のため中止となり、3日間の
実施となりました。多くの交通指導係の保 17 木 夏休み終了
護者の方に参加していただきました。
8月18日(金)からも後半の交通指導が予定されています。PT 18 金 前期後半(Ⅱ節)スタート ○

A交通指導係の皆様、よろしくお願いいたします。 前期期末テスト【音美技家体】

中文連器楽発表会♪♪(*^o^*) 19 土 土曜授業日（3時間授業） ○

6月29日(木)に千歳市の北ガスホールで 20 日 週休日
『中文連器楽発表会』が行われ、本校の吹
奏楽部が発表を行いました。最後の演奏と 21 月 ○
あって、会場が非常に盛り上がり、素晴ら
しい発表会となりました。次は8月2日(水)、 22 火 ふれあい合同レク ○
kitaraで行われる『吹奏楽コンクール札幌地
区大会』です。 23 水 職員会議 ×
また、8月27日(日)には『えべつ夏の音楽

隊』にも出演します。江別太小の合唱団と 24 木 第3回PTA役員会 ○
シンガーソングライターの桜庭和(ひとし)
さんとコラボです。お楽しみに(^̲^)。 25 金 全校委員会 ○

江別市平和のつどい～野幌中からも千羽鶴を～ 26 土 週休日

7月19日(水)に、戦没者の方への追悼と平 27 日 週休日
和祈念を合わせた「平和のつどい」が行われ
ました。野幌中からは生徒会の役員３名が出 28 月 １･２年生防災教育 ○
席し、全校生徒で作成した「折り鶴」を持参
し、お渡ししました。折り鶴は、広島県に送 29 火 先生方の会議のため４時間授業 ×
られ、広島市の平和記念公園内の「原爆の子
の像」に捧げられます。生徒の皆さん、本当 30 水 ３年生防災教育 ○
にありがとうございました。 野幌中の千羽鶴⇒

31 木 市内中体連新人戦壮行会 ○
明日から２４日間の夏休みです 待ちに待った夏休みです。みなさんに
約束してほしいことはただ１つ。交通事故・水難事故・熱中症事故の防止、感染症対策など、『命』を大切に過ごして下さい。正しい生活
リズムで頭と体を鍛える夏休みに！元気に8月18日(金)に会えるのを楽しみにしています。 ※夏休み中の留守電…16:35～翌7:15です。
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